



力を込めて!

支柱と枝をしっかりと結びつける

支柱の先端部分

雪吊講習会

11月15日(金)香美町村岡区「御殿山公園」にて温泉地域の会員、大深昭二さんを講師にお迎えして雪吊り講習会を開催しました。美方郡は雪の多い地域なので、植木を雪害から守るためには雪吊りは大切な事です。今回は、初心者の方や一定の知識のある方11名の会員が参加しました。



親睦旅行

《会員親睦旅行》11月13日天橋立バス2台で68名参加「バス旅行楽しかった!」との声を多く頂きました。来年も「行きたい」と思っ
て頂ける企画を考えますので多くの皆様の参加をお待ちしています。



小代

村岡



浜坂



香住



温泉



十二月十一日〜十三日に五つの会場で地域懇談会を開催しました。その中で出た、意見・要望の回答を今回お送りした資料に同封して
すのでご確認ください。

五会場で地域懇談会を開催



センターの事故概要

昨年、当センターでは、二件の事故が発生しました。

① 六月七日 長期不在となつている民家の雑木、竹、雑草を伐採中に、竹が跳ね返り、腕を負傷しました。幸いにも軽傷で済みました。

② 八月三日 草刈り作業中に刈払機が蜂の巣に触れてハチに刺されてアナフィラキシーショックで一日入院しました。

ペナルティー制度の導入について

ペナルティー制度については、昨年の「シルバーみかた七月発行」でも触れましたが、本年の六月から実施する事になりました。趣旨・内容については同封の資料のとおりですので、ご確認ください。

今後の行事予定

○ 職群班会議 一月～三月香住地域から実施し、地域事情が整った所から打ち合わせ会を持ちたいと事務局では考えております。

職員による会員募集のポスティングの実施

冬季の比較的時間の余裕の有る時期に、職員による会員募集のポスティングを実施し

ます。既に十二月から、浜坂・温泉地域の一部で取り組んでいます。

○ 理事会 二月七日（予定）

○ 入会説明会 毎月、第二火曜日午前九時三十分～事務所にて実施します。湯村の事務所に来ることが困難な場合は、出向いて説明しますのでご連絡をお待ちします。

四月からの消費増税

本年四月から消費税が八パーセントになる事が既に決まっていますが、配分金は内税として消費税込となっています。このため、四月から配分金と事務費の三パーセント分が発注者様へ転嫁される事になります。

配分金の確定申告について

次の場合は確定申告の必要がありますので税務署等へご相談下さい。

《配分金収入だけの場合》

年間配分金の合計額が 103 万円を超える場合。

《配分金収入の他に年金収入がある場合》

(年間配分金－必要な経費等の控除額 65 万円) + (公的年金額－公的年金等の控除額) > (基礎控除額 38 万円 + 扶養控除等の控除額)

事務局からのお知らせ

事務局では、就業機会の拡大を目指して、今後「家事援助サービス」に取り組みようと考えています。十一月に家事援助サービスで先行している篠山市シルバー人材センターから職員三名をお招きして取組概要をお聞きしました。そのサービスを実施しようとする果たして何人の会員の方にご協力頂けるかが一番のポイントとなります。

そこで、二月頃を目途に全会員の皆様へ本業務へ従事できるかどうかのハガキによるアンケート調査を実施する予定にしていますので、その際にはご協力をお願いします。



編集後記

会員の皆様が、日頃シルバーの業務でどのようにお仕事されているかとか、趣味紹介コーナーとか、もつと会員の皆様を本紙で紹介出来たらいいなと思っています。

会報作成に当たって今は、事務局だけで作っていますが、会員の皆様から情報提供を頂き、今後ともより良い、会員サイドに立った情報誌作りを目指しますのでお声を頂けたら嬉しく思います。